



Syllas Berberi

(1911 - 2006)

Au Centre de santé et de services sociaux de Beauce, le mardi 14 novembre 2006, à l'âge de 95 ans, est décédé monsieur Syllas Berberi, époux de feu Patricia Dumas.

Il demeurait à Saint-Georges de Beauce.

Il laisse dans le deuil ses enfants: Sylvia, feu Claude (Louise Carette), Danielle (Bernard Cliche), Louise, Serge (Lucie Auclair);

ses petits-enfants: Patrick (Marie-Josée Nadon), Frédérick, Nicolas et Alexandre Tran-Khanh, Christine (Michael Cliche), Philippe et Anouk Berberi, Myriam (Étienne Brassard), feu Antoine et Louis-Joseph Cliche, Sandra, Jérôme et Véronique Berberi;

ses arrière-petits-enfants: Xavier et Cédric Tran-Khanh, Léa et Emmy Tran-Khanh, Justine Cliche et Philippe Brassard ainsi que sa belle-soeur Berthe Perreault Dumas et plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

Il était le frère de Nazlée, Georges, Michel, Jean-Charles, Noëlla, Arthur, Camille, Armand, Alexandra, Jeannine et Georgette Berberi, tous décédés.

Les funérailles eurent lieu le lundi 20 novembre 2006 à 10h30 en l'église l'Assomption et de là au cimetière paroissial sous la direction du Centre funéraire Gérald Cloutier Inc. 12525, Boulevard Lacroix, Saint-Georges.

Vos témoignages de sympathies peuvent se traduire par un don à la Fondation du Centre hospitalier Beauce Etchemin 1515, 17e rue St-Georges de Beauce G5Y 4T8.

Pour renseignements :

La maison

Gérald Cloutier

418 228-1995

www.royetgiguere.com

[Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec](#)